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ATA DA D~CIMA PRIMEIRA SESS~O ORDIN~RIA DO PRIMEIRO PERiODO 
LEGISLATIVO 2023 -- 13 DE ABRIL DE 2023 

AS 09:30 (NOVE E TRINTA) HORAS DO DIA 13 DE ABRIL DE 2023, NO 
PLEN~RIO LUTHGARDS LIMA VERDE SITO, NA AVENIDA JOS~ FARES 
LOPES, SIN, SOB A PRESID~NCIA DO VEREADOR FRANCISCO SAMUEL 
NASCIMENTO ROM~O, REUNIU-SE A C~MARA MUNICIPAL DE ORS EM 
SESSAO ORDINARIA PRESENCIAL DAS ATIVIDADES LEGISLATIVAS 
REFERENTE AO PRIMEIRO PERiODO DE 2023. EM SEGUIDA 0 

PRESIDENTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, EM SEGUIDA 0 

PRESIDENTE CONVIDOU O SECRET~RIO O EDIL CESAR CAETANO DA 
SILVA A FAZER A CHAMADA NOMINAL. CONSTATOU-SE AS PRESENQAS 
DOS SEGUINTES PARES: ANDESON CANDIDO VIEIRA, CESAR CAETANO 
DA SILVA, CLAUDEMIR RODRIGUES VIEIRA, FRANCIEUDO BARBOSA 
NUNES, FRANCISCO SAMUEL NASCIMENTO ROM~O, LUIS ALVES DE 
ARAUJO, MANUEL FERNANDO DE SOUSA BELMINO, NELCO RODRIGUES 
C~NDIDO FILHO E PORFiRIO VIANA RODRIGUES JUNIOR. HAVENDO 
N~MERO REGIMENTAL DE ED I S  P R E S E N T E S  E  COM A PROTEC~O DE 
DEUS DECLAROtJ ABERTA A SES~O, O PRESIDENTE FRANCISCO 
SAMUEL CU MPRIMENTA  A PRESIDENTE DO S INDICATO, A SENHORA  
JOSIRENE, OS DEMAIS MEMBROS AQUI PRESENTE,  A ELIZILDA, SILVINHA 
E OS DEMAIS AQUI NO PLENARIO,  SEJAM TODOS SEMPRE BEM VINDOS 
A ESTA CASA, DETERMINA A LEITURA DA ATA DA SES~O A N T E R I O R ,  
Q U E  AO FINAL COLOCADA EM VOTA~~O, FOI APROVADA POR TODOS OS 
PRESENTES.  EM SEGUIDA O PRESIDENTE FRANCISCO SAMUEL 
D E T E R M I N A  A  LEITURA DO EXPEDIENTE. PROJETO DE INDICA~O 005 / 
2023 - AUTOR LUIS ALVES DE ARA~JO DE 28 DE MARCO DE 2023 - Q U E  
DETERMINA A SECRETARIA DE OBRAS DE SERVl<;OS COM AUX ILIO DE 
DUAS PASSAGENS NAS PROXIMIDADES DO TRANGULO DO PADRE 
C I C E R O ,  N O  LADO DA RUA CUSTODIO N U N E S  E  NO LADO DA RUA 
VALDIVINO DA COSTA. EM VOTAC~O O PROJETO DE INDICAC~O 005 I 
2023 -- AUTOR LUIS ALVES DE ARA~JO DE 28 DE MARCO DE 2023 POR 
ACLAMA~~O. O EDIL LUIS ALVES DE ARA~JO PEDE A PALAVRA, SAUDA 
A TODOS OS PRESENTES E PEDE DESCULPAS POR NAO PODER ESTA 
PRESENTE, 0 EDIL AINDA FALA SOBRE A IMPORTANCIA DO 
REQU ER IMENTO E PEDI A COMPREENSAO ,  0 VOTO DE TODOS OS 
VEREADORES NESSE REQUERIMENTO QUE ~ MUITO IMPORTANTE QUE 
A GEST~O COM A MAIS R~PIDA URG~NCIA PROVIDENCIE LOGO ESSA 
PASSAGEM DE PEDESTRE E O EDIL LUIS ALVES VOTA PELA 
APROVAC~O. O EDIL FRANCIEUDO NUNES SAUDA A TODOS, NA PESSOA 
DE JOS IRENE CANDIDO PRESIDENTE DO SINDICATO E FICA FELIZ PELA 
PRESEN<;A DAS PESSOAS NA CASA, EM SEGUI DA PARABENIZA O AUTOR 
DO PROJETO E FALA QUE ~ DE FUNDAMENTAL IMPORT~NCIA PARA 
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